

# *Cumplen plan de producción de azúcar en la llamada zafra chica*

---



La Habana, 31 dic (RHC) El Grupo Azucarero AZCUBA informó que se ha cumplido el plan de producción de la zafra chica, un período que va de noviembre al actual mes y algo que no ocurría desde hace años.

Liobel Pérez Hernández, comunicador institucional de AZCUBA, informó sobre el acontecimiento en declaraciones exclusivas a la Agencia Cubana de Noticias y aclaró que los centrales muelen cañas quedadas de contiendas anteriores.

Por esa razón se adelantó el inicio de la campaña para evitar que se continuara deteriorando la materia prima, una estrategia que dio resultado, pues el rendimiento industrial sobrepasó en 10 por ciento, equivalente a la cantidad de azúcar extraída a la gramínea, explicó.

Especificó que vencieron sus compromisos productivos las provincias de Villa Clara, Cienfuegos, Ciego de Ávila, Las Tunas, Holguín y Santiago de Cuba, e incluso Mayabeque podrá hacerlo este lunes 31 de diciembre en caso de que mantenga estabilidad en sus molidas.

Señaló que también podrán cumplir sus metas Matanzas, Sancti Spíritus, Camagüey y Granma, pero no podrán hacerlo ni Artemisa ni Guantánamo.

Precisó que entraron en operaciones los 54 centrales previstos para la contienda, de los cuales 25 ya alcanzaron sus objetivos y seis les seguirán próximamente.

Llamó la atención sobre el hecho de que es posible romper el récord de la mayor zafra chica desde 2002, cuando se inició el proceso de reestructuración del sector, conocida por Tarea Álvaro Reynoso, químico fisiólogo, agrónomo y tecnólogo industrial (1829-1888) , considerado el padre de la agricultura científica cubana.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/179990-cumplen-plan-de-produccion-de-azucar-en-la-llamada-zafra-chica>



**Radio Habana Cuba**